Kantonsrat St.Gallen 33.24.05

Kantonsratsbeschluss über den Sonderkredit zur Start-up-Finanzierung

Antrag vom 3. Juni 2024

SVP-Fraktion (Sprecher: Dudli-Oberbüren)

Ziff. 1 Abs. 3:

Die Regierung wird ermächtigt, die Einzelheiten durch Vereinbarungen zu regeln. <u>Dabei stellt sie sicher, dass sich das Accelerator-Programm «HSG START Accelerator» auf Startups ausrichtet, die in der Ostschweiz Wertschöpfung erzielen können.</u>

Begründung:

Der HSG START Accelerator ist ein Programm, das Start-ups in der frühen Wachstumsphase helfen soll, ihr Geschäft schnell und effizient auszubauen. Es ist vorgesehen, dass die teilnehmenden Gründerteams während drei Monaten physisch in St.Gallen anwesend sind. Für die Antragstellerin ist es von zentraler Bedeutung, dass die Wertschöpfung, die diese Start-ups generieren können, in der Ostschweiz anfällt. Die Regierung soll sicherstellen, dass dieses Kriterium bei der Auswahl der teilnehmenden Start-ups berücksichtigt wird.